



**Barriada.**



**Clases de idioma.**

**ALICE**

**Abril 2018**

**NORTE DE ÁFRICA**

*“Tanto los que van como los que envían están obedeciendo al mandato de la gran comisión”.. asique ¡animo! todo lo que están haciendo por la misión es agradable, es aceptable ante los ojos de Dios.*

El respaldo de cada uno de ustedes hace posible mi avance aquí. El trabajo de Érica y su familia con el proyecto de la mermeladas, me lleno de alegría y me emocio hasta las lágrimas, le puso un nombre

“La dulce Misión” y sus palabras para mi, fueron: *“estamos con vos apoyando tu proyecto, felices de hacerlo”*. ¡¡Wou!! este es un testimonio reciente, y sé que muchos están comprometidos fielmente, aun antes de mi llegada al campo.

La oración acompañada de la acción, muestra claramente el compromiso y la obediencia al mandato. Muchas gracias a los pastores y a sus congregaciones por el respaldo en sus oraciones, la oración intercesora por los no alcanzados, y su cuidado por mí. Estoy siendo bendecida a través de sus manos y rodillas, muchas gracias .

Quiero contarles un poco de lo que he estado viviendo..

Como les escribí en la nota anterior sigo estudiando idioma, gracias a Él voy aprendiendo. También tuve la oportunidad de cantar en árabe en una reunión. Poco a poco voy comprendiendo la importancia de transmitir las buenas noticias en el idioma nativo.

Hace un tiempo, junto a otra M salimos en nuestro tiempo de hacer amigas y encontramos a una mujer golpeada y totalmente confundida, ella nos reconoció porque hacía un tiempo que habíamos iniciado un contacto, pudimos pedirle a nuestro Padre por ella, pero desde ese día no la hemos vuelto a ver; pidan que el Maestro complete su obra (es común la violencia en la familia).

También continúo colaborando en una Barrida con la venta de ropa y muebles usados, oren para que pueda ser luz en medio ellas, allí se observa la verdadera cultura, se escucha el sonido del idioma en las calles, en los negocios, tiendas, verdulerías, supermercados. Hay libertad para hablar de EL pero aun así hay que tener cuidado.



En Semana Santa recibimos el amanecer con el equipo y tuvimos un precioso tiempo de alabanzas y ruegos.

**Me despido, con un fuerte abrazo y mensaje en Col 1:11  
“fortalecidos con todo poder, conforme a la potencia de su  
gloria, para toda paciencia y longanimidad”. Mi clamor es:  
Que tanto ustedes como yo seamos fortalecidos en Su  
Poder y podamos perseverar con constancia de ánimo  
frente a los obstáculos y adversidades.  
Con amor, a la amada familia!**



**Por libertad para los nativos  
del Norte de África.**

**Por puertas abiertas y  
sabiduría para compartir.**

**Por mi visa fines de abril  
vence, estaré renovando.**

**Por fluidez con el idioma.**

**Por mis profesores Sofía y  
Hur.**

**Por el equipo de trabajo.**

**Por salud y mi familia,  
especialmente mi madre.**



**Si quieres ser parte de este proyecto con tus  
ofrendas, lo podés hacer a través de:**

**Banco Santander Río, Cuenta Corriente,  
Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, a nombre de  
Unión de las Asambleas de Dios.**

**Y luego informar al DNM que es para Alice.**